

Calendario de octubre con las fechas del servicio itinerante, jornadas formativas y actividades de promoción turística del Pacto Territorial por el Empleo de la Plana Baixa

El Consorcio por el Empleo de La Plana Baixa prepara un mes repleto de jornadas y encuentros con el objetivo de fomentar el desarrollo económico de la Plana Baixa

26.09.23

El Pacto Territorial por el Empleo de la Plana Baixa en su finalidad de trabajar por aunar esfuerzos y recursos para la creación de empleo, la inserción sociolaboral y el desarrollo económico, empresarial y social en los municipios consorciados y su área de influencia, ha organizado y colaborado en diferentes acciones y proyectos que se desarrollarán durante el mes de octubre. Por ello, para informar de estas acciones y conseguir un mayor alcance de estas, se explican a continuación las jornadas y servicios que ofrecerán o en las que participarán las tres áreas de trabajo del Pacto. Asimismo, esta nota informativa adjunta un cartel en el que se resumen la fecha, el horario y la ubicación de cada uno de los eventos.

3 de octubre - Desayuno informativo constitución EGM

El Pacto Territorial continúa trabajando junto a diversos Ayuntamientos de los municipios consorciados para impulsar la profesionalización de la gestión de las áreas industriales gracias a la constitución de Entidades de Gestión y Modernización (EGM). En Almenara, el Ayuntamiento y el Pacto se reunirán el primer martes de octubre en el edificio consistorial a las 9:00 horas -con la presencia de técnicos municipales y representantes de empresas y propietarios de parcelas ubicadas en su polígono industrial de referencia- con el objetivo de explicar qué Ley respalda la constitución de una EGM y cómo ésta se constituye en una herramienta para optar a subvenciones específicas que mejoren sus polígonos.



4 de octubre - Taller simbiosis industrial

El plan de acción de este Consorcio en materia de promoción de la Simbiosis Industrial y la colaboración innovadora entre empresas tiene entre algunos de sus objetivos: incentivar el emprendimiento social en la Plana Baixa, identificar empresas que apliquen el modelo de negocio de economía social y ponerlas en valor dentro del territorio o concienciar a todos los agentes implicados de la importancia de la adopción de modelos sostenibles y rentables. Tras la celebración en septiembre junto a ITC-AICE, Asociación de investigación de las industrias cerámicas, de una primera charla informativa para detectar flujos de trabajo entre empresas del territorio, en octubre ambas entidades han organizado un taller en el que de forma grupal las empresas de La Plana Baixa trabajarán en las sinergias detectadas. El encuentro tendrá lugar en el Palau de Vivel de La Vall d'Uixó entre las 10:00 y las 14:00 horas.

5 octubre- Formación básica en higiene alimentaria, manipulación alimentos

Artana acoge el próximo 5 de octubre un curso gratuito de manipulación de alimentos organizado por el CdT de Castellón. Esta formación está dirigida a personas en situación legal de desempleo o mejora de empleo de la Comunidad Valenciana y su objetivo es brindar los conocimientos necesarios para realizar la correcta manipulación de alimentos y gestión de alérgenos sin que suponga un riesgo para la salud de los consumidores, garantizando que se dispone de la formación adecuada a su puesto de trabajo en dicha materia, de acuerdo con la normativa vigente. Este curso gratuito se realizará entre las 9:00 y las 14:00 horas en el Auditori de la casa de la cultura de Artana.

13 y 14 octubre - Mostra Turisme CV

Castelló Sud participará durante dos jornadas en esta gran feria del turismo organizada por Turisme Comunitat Valenciana en la Ciutat de les Arts i les Ciències de València. En ella, cuyo acceso es libre y gratuito con un horario de 11 a 20 horas el viernes y de 11 a 19 horas el sábado, la marca turística del Pacto ofrecerá información sobre todo lo que se puede visitar y disfrutar sin salir de sus diez municipios consorciados.

17 y 31 de octubre - Emprende Plana Baixa

Los/as ocho proyectos participantes en la segunda edición del programa Emprende Plana Baixa, basado en el acompañamiento y mentorización a emprendedores/as del



territorio, ofrecerá en octubre dos sesiones en las que un equipo de expertos de SECOT les guiará para extraer el mayor potencial de sus proyectos y conseguir su propio plan de empresa. En esta ocasión, abordarán las presentaciones de sus ideas de negocio y trazarán los planes de empresa en dos jornadas que se desarrollarán de 17:00 a 20:30 en Les Aules (Moncofa).

18 de octubre - Competencias TIC personas migrantes

En colaboración con la fundación Ciber voluntarios este Consorcio ha organizado un curso basado en la búsqueda de empleo y dirigido a personas migrantes. La formación tendrá lugar en la Escuela de Personas Adultas de Almenara de 16:00 a 18:00 horas.

10 fechas en octubre - Servicio Itinerante

El Pacto Territorial cuenta con un área de Empleo y Formación dedicado a la orientación laboral e inserción sociolaboral de las personas, tanto empleadas como desempleadas, residentes en los diez municipios consorciados. Cada mes, el equipo de esta área se traslada a Alfondeguilla, Almenara, Artana, Eslida, La Llosa, La Vilavella, La Vall d'Uixó, Moncofa, Nules y Xilxes con el objetivo de realizar una atención personalizada y cercana en materia de empleo. Las fechas del servicio se pueden consultar en el cartel adjunto.

Acciones enmarcadas dentro del programa EMPACE 2023-2024. AvalemTerritori. LABORA Servicio Valenciano de Empleo y Formación. GVA. Ministerio de Trabajo y Economía social.